

PTA会長 祝辞

新成人の皆さん、おめでとうございます。

本日ここに、希望と輝きに満ち溢れた5人の新成人の皆さんと共に、めでたく「成人を祝う会」を開催出来ますことを心からお慶び申し上げます。また、皆さんの前途を祝し、ご多忙の中ご臨席賜りましたご来賓の皆様方にも厚くお礼を申し上げます。

さて、新成人の皆さんがこの学校を巣立ってから、早いもので2年が経とうとしています。私には皆さんが在学されていた頃の、まだ幼さがちょっと残る姿が頭に残っていました。ところが今日久しぶりに再会してみると、既に立派な大人の顔になっており大変驚きました、と同時に大変嬉しく思いました。

この2年の間に、皆さんはいろいろな経験を積んでこられたんだなと感じたところでした。さらに本日、皆さんは「成人」という新たな人生の節目を迎えます。大人の仲間入りする晴れやかな日ではありますが、大人としての自覚と責任を問われるようになる日でもあります。

新成人になられたこの日を契機に、自分はどのような大人になりたいのか、もう一度確認してほしいと思います。そして自分をしっかり持ってください。

また、これから先もいろいろな困難が待ち受けていると思いますが、一人で立ち向かうには限界があります。その時に共に乗り切ってくれる上司や先輩、あるいは仲間などが必要になってきます。そのために人との出会いを大切にし、繋がりを作っていく事が重要であり、それが大人として成長していく事になると思います。皆さんのさらなる成長を期待しております。

また、今日まで新成人の皆さんを育ててこられました保護者の皆様、本日は本当におめでとうございます。この20年を思い返すと、楽しい思い出やご苦労があった事と思いますので、今日の立派な晴れ姿を見たら、嬉しいような、切ないような、いろいろな思いが胸にこみ上げていることと思います。大人の仲間入りとはいえ、まだまだ学ぶことの多い若者たちですので、これからも応援をお願いいたします。

最後になりましたが、改めて皆さんの晴れの門出をお祝い申し上げ、ますますのご活躍とご健康をお祈り申し上げまして、簡単ではございますが祝辞とさせていただきます。本日は、誠におめでとうございます。

平成30年1月4日 PTA会長 川元 昭人